



Achtung!

Ihr werdet vergiftet!



Gravierende gesundheitliche Gefahren durch Windkraftanlagen !

- An Rotorblättern entstehen durch Abrieb, Vogelschlag oder Hagel Mikropartikel aus Kunststoff, Chemikalien und Fasern. Die Kunststoffe zum Laminieren der Rotorblätter enthalten Bisphenol und polyfluorierte Kunststoffe (PFAS). Diese Stoffe bauen sich in der Umwelt nur sehr schwer ab und sind krebserregend!
- Sie reichern sich im Körper an und können neben der krebserzeugenden auch eine unerwünschte hormonelle Wirkung auf den Körper haben!
- Glas- und Karbonfasern werden durch Abrieb oder im Brandfall ebenfalls in die Umwelt freigesetzt. Durch die Windwirbelschleppe hinter einem Windrad können die Fasern über große Entfernungen transportiert werden!
- Diese Fasern sind lungengängig und haben die gleiche hochgefährliche toxische Wirkung wie Asbestfasern! Über Jahre erfolgt eine schleichende Kontamination von Mensch und Tier über die Luft, die Böden und das Grundwasser!
- Landwirtschaftliche Flächen werden auf Grund der Schadstoffbelastung unbrauchbar!
- Infraschall (niederfrequenter Schall) verursacht Bluthochdruck und Störungen des vegetativen Nervensystems!

Windkraftanlagen bedrohen Ihre Gesundheit und Ihre Familien!

Nehmen Sie die Bedrohung ernst und unterstützen Sie bitte aktiv die Bürgerinitiativen in ihrer Region. Bei Fragen oder Anliegen dazu wenden Sie sich an folgende E Mail Adresse:

gangeldorfnergaturschuetzer@proton.me



Hinweise zu PFAS:

www.umweltbundesamt.de/presse/pressemitteilungen/menschen-in-europa-teilweise-bedenklich-hoch
www.vernunftkraft.de/mythos-8/